

REUNION DU CLUB

Lundi 27 Septembre 2021 - salle Dum'Art à 20h

Membres du Comité Directeur Présents: Odile CHAIX - Philippe GENOVESE - Bernard HENRY - Christian LOEBY - Marie-Françoise NARJOUX - Claudia TEUMA - Jean-Jacques TREGUER

Excusés: - Catherine TROYON - Daniel BONNAY - Didier et Martine GRIMBERT - Claude HARDY - Martine ESPITALIER.

MERCI à tous pour votre présence.

Les nouvelles du peloton :

- Michel HEITZMAN chute et double fracture à la clavicule

Afin de ne pas oublier et avant d'aborder l'ordre du jour, je dois remettre plusieurs documents :

- Les fiches publicitaires : qui veut bien en prendre afin de les distribuer ou de les déposer dans les magasins que vous fréquentez ?
- Les cartes d'adhésion du club
- La clé USB avec les photos de Toulouse pour Corine

Point sur nos organisations passées

Malgré la crise sanitaire, nous avons pu maintenir nos organisations à partir de mai 2021. Ce qui n'est pas le cas de bien des organisations de la région PACA et des régions voisines.

- Le séjour : les 33 participants ont maintenu leurs inscriptions et ce séjour fut réussi.
- La montée à Ceùze : un certain succès avec la participation du club de La Mure avec qui nous pourrions collaborer.
- La rando-souvenir à Névache.
- Le rassemblement au Col du Noyer avec le Club des Cent Cols et le CODEP : plus de 50 participants et une bonne ambiance.
- Le voyage itinérant des féminines à Toulouse fut un succès tant au niveau de la météo, des hébergements, de l'ambiance et des parcours. Le soutien manifesté par les autres adhérents et les autorités locales a été bien apprécié : le samedi matin, place Jean Marcellin - le dimanche au moment du départ - le dimanche soir suivant à notre retour.
- Le CODEP 05 offre les médailles.

Point sur les parcours

Là aussi, chaque semaine, des parcours ont été proposés. Certains ont été revus à la baisse pour répondre à une demande importante, d'autres ont été modifiés pour tenir compte de la circulation sur certaines routes. Bernard et Marie-Françoise proposeront une liste tenant compte de ces modifications. Comme habituellement, ce sera une liste « référence » qui pourra toujours être réajustée.

Point sur les adhésions

- Bernard : « bon cru » pour cette année puisque nous arrivons à 105 adhésions.

Propositions pour la fin de l'année

Repas festif à Ancelle le samedi 9 Octobre. Le traiteur d'Ancelle nous propose un menu complet à 15 €. Nous maintenons la proposition d'offrir l'apéritif et le vin. C'est plus simple. Bouteilles de Clairette (nous en avons déjà 3). Gâteaux apéritifs (il nous en reste). Le traiteur fera une plaque de quiche que nous

découperons. Vin en cubi. Café : qui a la cafetière. Voir avec Roger ou Robert. Il reste des cakes pour compléter éventuellement le dessert proposé par le traiteur.

Qui a des chèques à remettre ?

Samedi 16 Octobre : les As de Foureysasse. Qui se propose pour être au ravitaillement ?

- Odette POIRSON - Philippe pour une partie de la journée

Date de l'AG : Le 25 octobre sera confirmé par Marie-Françoise.

Point sur les finances du club

Situation toujours saine qui nous permet de renouveler la réduction de 10 € et de maintenir la réduction d'environ 17 % sur les vêtements. Nous nous renseignons aussi sur les formations. Qui pourrait être intéressé ?

Calendrier 2022

Christian s'initiera à la déclaration des brevets avec Jean-Jacques. Ils auront lieu le samedi 23 avril.

- Brevet Fédéral 100 km avec 1 contrôle.
- Brevet « Randonneurs Mondiaux » de 200 km avec 2 contrôles dont l'un sera le même que pour le brevet 100 km.

Le séjour du club

- A NAUSSAC du 28 mai au 4 juin : demi-pension en étant 2 par chambre confort (draps, serviettes et ménage compris) = 365 €
- Pour le midi, soit un panier repas à 9 €, soit le repas au restaurant à 17,50 € (seul impératif, le dire au plus tard la veille à midi.
- Prix de revient repas = 105 € -> total = 470 €
- Prix de revient pique-nique 63 € -> total = 428 €
- VVF à Collonges la Rouge = 450 €
- Economie sur le trajet : 260 km par Montélimar au lieu de 520/560 km

Questions diverses

Jean-Claude MOURON trouve dommage le peu de participants aux sorties du lundi. Beaucoup d'adhérents roulent en petits groupes pour diverses raisons : la forme qui diminue chez un certain nombre - des costauds qui, souvent, partent à une certaine distance de Gap pour accomplir des randonnées difficiles. De façon générale, les parcours doivent être revus à la baisse pour ne pas effrayer les adhérents. L'absence de réunions de club a aussi empêché la mobilisation autour des sorties. Malgré tout, la fréquentation augmente.